

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.21

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

9月

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和5年9月29日

いよいよ運動会です!!

いよいよ明日は運動会です。子どもたちは、暑さが続く中、よくがんばって練習してきました。明日は、天候には恵まれそうですが、気温が高くないようにと願っています。今週も、運動場から、運動会の練習に取り組んでいる子どもたちの声が聞こえています。運動会が近づくとつれ、子どもたちの声にも気持ちの高まりが感じられています。

2学期の始まりとともにすぐに運動会練習が始まったのですが、熱中症予防のため、長い時間をとっての練習がなかなかできませんでした。練習を積み重ねて、運動会への気持ちを高めてきた例年と違い、

運動会への気持ちを高めることが難しかったと思います。ただ、木曜日の全体練習では、3週間前の全体練習と比べて、全ての学年の子どもたちがともしっかりした態度で参加していました。6年生の子どもたちはこの日の練習でも、一番に並んでみんなを待っていました。さすが、6年生ですね。

明日の運動会、子どもたち一人一人にとって思い出に残るいい運動会にしてほしいと思っています。そして、そんな子どもたちのがんばりを運動会という場でご家族のみなさんに見ていただければと思います。保護者の皆様やご家族の皆様、地域の皆様、明日は、子どもたち一人一人の輝く姿を見てください。



※八代小学生陸上記録会について

例年、10月に八代県営陸上競技場で行われておりました八代小学生陸上記録会、八代市と氷川町の6年生が一堂に会して行われていましたが、本年度から行わないということになりました。6年生の子どもたちの交流や記録に挑戦する場として行われていましたが、児童の輸送や一人一人の出場種目の少なさ等、大会の運営に関する課題も多く挙げられていました。これまで八代小体連が中心となって話し合い、陸上記録会のあり方や今後について検討を重ねた結果、今年度から八代小学生陸上記録会は実施しないこととなりました。体力の向上に向けては、体育授業や体育行事を通して、取り組んでいきたいと思っています。ご理解のほど、よろしくお願いします。

※修学旅行について

先週もお知らせしましたが、10月5日（木）と6日（金）に6年生の修学旅行が予定されています。1日目の平和学習、2日目のハウステンボスでの行動、そしてホテルでの夜、6年生の子どもたちもとても楽しみにしていることと思います。運動会を終えてすぐの修学旅行となります。ご家庭でも、子どもたちの体調の管理には気をつけていただき、6年生がみんなそろって長崎に行くことができますよう、ご協力のほど、よろしくお願いします。

